
第 1822 回例会 

6 月 16 日 №45 

 

●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

       

    ＜会長：黛会長＞ 

     今年度は会員 28 名のスタートで、予算もギリ 
ギリ、例会場も小さめの部屋に変更しました。 
大きな奉仕活動は難しい状況下で、皆様にも我 
慢して頂き、地味な活動の一年になるかと思い 
ましたが、いざ始まってみると、毎月のように 
イベントもあり、会長として有意義なロータリ 
アン生活を過させて頂きました。 
 実施計画では、①会員増強は純増 2 名とし、 
他クラブに比べ、少し弱気な計画でしたが、3 
名の増強ができ、嬉しいことに退会者もおりま 
せん。個人的には何の成果も出せておりません 
が、次年度早々にも入会予定者がおり、更に活 
気づくことを期待しています。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（以下、要約にて掲載） 

②親睦活動については急遽、荻原会員に委員 
長をお願いしましたが、快く引き受けて下さり、 
楽しい例会を実践して頂き、感謝致します。 
 ③奉仕活動は、陽光園やセラピー犬などがタ 
ウンニュースにも掲載され、また少年野球大会 
やＲデー（清掃活動）も記事になりました。 
 ④寄付活動は、米山寄付は 100％達成となり 
りました。Ｒ財団は円安・ドル高の影響もあり、 
一般寄付は未達成となっていますが、ポリオ寄 
付は国際奉仕予算から 100％寄付をしました。 
 会長として大したことはしていないのですが、 
各委員長始め皆様が適材適所で行動し、サポー 
トして下さったお陰で、無事に楽しく役を終え 
ることができそうです。感謝申し上げます。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



 
 

＜幹事：櫻内 康裕＞ 

方針通りに楽しく、また高い出席率の例会がで 
    きました。一年前の今頃、市少年野球の始球式で、 

私が大暴投してしまい、今年度はどうなるのかと 
    思いましたが、何とか無事に終了できます。また、 

    事務局にも大変お世話になりました。 

    ＜会場監督：甲斐委員長＞ 

 今年度は、特に重点的に「卓話時間の確保」に 

努め、皆様にも卓話に対して真剣さが出てきたよ 

うに思います。卓話はロータリーの重要な特徴の 

１つなので、次年度に繋いで頂ければと思います。 

＜クラブ管理運営／親睦活動：荻原委員長＞ 

会長より急に委員長を依頼されましたが、とて 

    も楽しくやってこれました。タクトなどは初めて 

    振る会員もいたり、新会員の方々も一生懸命やっ 

    てくれるので、委員長として幸せな年度でした。 

    ＜姉妹クラブ：瀬戸委員長＞ 

     千曲川 RCとは合同例会で、相模原での花火大 

    会を企画し、特に江成前委員長の会場設営のお力 

添えがあって、無事にできました。 

 韓国・龍仁 RCとは、次年度は「友好クラブ」 

という形でスタートします。マカティ RC や台中 

文心 RCとも友好を継続できました。 

＜会員組織／会員増強：老沼委員長＞ 

今年度はクラブ内に増強のムード作りを考え、 
少人数で七班を作り、候補者の選択と勧誘の経過 
発表をしてもらい、結果として 3 名の増強ができ 
ました。素晴らしい仲間が増えて、会員増強は単 
に会員数を増やすというより、仲間を増やす取組 
みが大事かと思います。 
 時間をかけて、クラブ運営に最適と思われる 40 
名を目指して頑張りましょう。 
＜Ｒ情報（クラブ研修リーダー）：金沢委員長＞ 

 研修リーダーの在り方については、まだ良く判 
りませんが、地区からの情報もあまり来ないので、 
こちらから働きかけなければなりません。 
 情報集会は前期・後期で計 2 回実施しました。 
会員数も増え、2 グループですと、15 名程度の 
参加者があり、あまり深い話ができないように思 
います。会長・幹事、情報委員長は毎回出席なの 
で大変だと思いますが、次年度は 3 グループで検 
討頂ければと思います。 

 

 

 

＜奉仕プロジェクト／国際奉仕・職業奉仕 丸子委員長＞ 

 国際奉仕では、マカティ RC への訪問を検討し 
てましたが、光明学園インターアクト顧問から高 
校生の上履き寄贈の申し出があり、マカティ RC 
に打診し、レイテ島の被災地に送ることになり、 
金沢会員のご協力でフィリピンまで運んで頂きま 
した。今後も継続できればと良いと思います。 
 台中文心 RC へは、今年 3 月に会員有志で訪問 
して親睦を深めてきました。その折に、会員の娘 
さんの企業研修の依頼があり、この度、受入先が 
決まりました。次年度 7 月に何名か来日されるこ 
とになり、夜間例会として歓迎会を予定して頂き 
ましたので、更に絆が深まるよう期待しています。 
 職業奉仕は、地区職業奉仕委員長の杉本氏によ 
る卓話をお願いしました。 
＜社会奉仕・新世代奉仕    田後委員長＞ 

 社会奉仕では、8 月に市療育センター「陽光園」 
での“夕涼み会”で、光明学園インターアクトも 
一緒にクラブ名入りの風船を配りました。この活 
動も 5 年目になり、クラブ広報活動の一環にもな 
っています。 
 11 月には、支援級児「わたげの会」と麻布大学 
にてセラピー犬活動を行いました。 
＜Ｒ財団・米山委員会      佐々木委員長＞ 

 私自身はあまり積極的な活動ができなかったの 
ですが、皆様のご協力ありがとうございました。 
数字的な寄付額を報告させて頂きます。 
 米山は目標 56 万円に対し、累計で 57 万円とな 
り、目標を達成しました。Ｒ財団の一般寄付は、 
目標 5,600 ドルに対し、累計で 3,728 ドルでした。 
ポリオ寄付は目標の 1,120 ドルを国際奉仕予算に 
て負担し、全額をクラブ寄付しました。 
＜公共イメージ委員会     早川委員長＞ 

 広報活動としては、タウンニュースなどに奉仕 
活動が掲載されました。ホームページの更新につ 
いては田後会員に全てやって頂いている状況で、 
やはり IT 関係に精通している方でないと、こう 
した作業は難しいかと思います。 

「ロータリーの友」は、何とか一年間紹介する 
ことができました。R セントラルの活用は各自に 
一任する形となりました。今年度は一生懸命、写 
真を撮り、友誌を月 1 回紹介した一年でした。 

 



 
 
＜まとめ             黛会長＞ 

 今年度は各委員長が自発的に行動して頂き、ス 

ムーズな一年となりました。また、今まで長年支 

援してきた市少年野球夏季大会が、ジュニア大会 

へ。龍仁 RCとの姉妹クラブを友好クラブへと変 

革もあり、Ｇノミニー候補者の推薦もありました。 

 個人的には、何も無い一年だと思っておりまし 

たが、いろいろな事がある中で、高い出席率を維 

持しながら、楽しい例会となりましたことを皆様 

に御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会長の時間」に、何を話したら良いのか判らず 

に、Ｒ情報などをいろいろ探してきてお話しまし 

たが、お聞き苦しい点もあったかと思います。 

 パスト会長の方々にも相談しましたが、片意地 

はらずに自由に思いまして、当例会場での今年度 

最終の「会長の時間」は、私らしくと思い、子ど 

も向けの初級の初級ですが、手品をご覧頂きたい 

と思います。         （概要にて掲載） 

 

 

●黛会長、櫻内幹事 

    ①いよいよ今年度例会も今回を入れ、残り 2回と 

なり、この例会場では最後となりました。皆様、 

ありがとうございました。 

    ②本日お祝の皆さん、おめでとうございます。 

    ③クラブ協議会「今年度活動のまとめ」、宜しく 

     お願します。 

    ●小野 孝会員 

     入会記念日を祝って頂き、有難うございます。 

     38年間、感謝、感謝です。 

      

     

 

●川合 貞義会員 

入会記念日祝ありがとうございます。相模原Ｒ 

Ｃから計算すると約 42年になります。その間 

いろいろと勉強させて戴きました。今後共、宜 

しく嫌がらずに面倒をみて下さい。 

●江成 利夫会員 

①クラブ協議会、会長・各委員長よろしくお願い 

 します。 

②入会記念日祝の川合会員、小野会員、老沼会員 

 おめでとうございます。私もお祝を戴き、あり 

 がとうございます。 

●中里 和男会員 

 チャーターメンバーの川合さん、小野さん始め 

 入会記念日の皆様、おめでとうございます。 

●横溝 志華会員 

 本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員 

①入会記念日祝の川合会員、小野会員、老沼会員 

 江成会員、おめでとうございます。 

②ロータリー財団より表彰の㝡住会員、おめでと 

 うございます。 

●㝡住 悦子会員 

6月入会記念日祝の皆様おめでとうございます。 

●田後 隆二会員 

①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②いよいよ、明後日です！ 

●甲斐 美利会員 

 入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①クラブ協議会、会長始め各担当委員長の皆様、 

 ご苦労様です。 

②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●池之上 和哉会員、阪西 貴子会員 

①6月入会記念日祝の皆様おめでとうございます。 

②先週は歓迎会を開いて下さり、ありがとうござ 

いました。 

●菊地 啓之会員 

①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②所用により、早退致します。 

●伊倉 正光会員 

①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②所用のため、早退させて頂きます。 

     



 
 
    報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

    ①米山学友会主催・クリーンキャンペーンご案内 

     米山学友会の主催事業として、片瀬海岸のクリ 

ーンキャンペーンを行いますので、各クラブよ 

りご出席をお願い致します。 

     日時：7月 11日（土）11時 小田急線「片瀬 

江の島駅」集合 ＊昼食はバーベキュー 

     会費：3,000円 返信締切：6月 24日 

 

２．ロータリー財団より、最住悦子会員にポール 

ハリス・フェロー表彰状とバッジが届きました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    例会プログラム 

    ６月３０日今年度最終例会（夜間例会） 

          18:30～ エルシィ町田 

    ７月 ７日新年度第一回例会 

         「新年度のご挨拶」会長、幹事 

         定例理事役員会 

      １４日クラブ協議会「今年度活動に向けて」 

          会長、各委員長 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・川合 貞義会員 1977 年 6 月 17 日 

・小野  孝会員 1977 年 6 月 17 日 

・老沼 秀夫会員 1991 年 6 月 18 日 

・江成 利夫会員 2007 年 6 月  ５日 

 

＜お祝ショートスピーチ     小野 孝＞ 

入会して、38年目に 

なります。健康であっ 

たから、継続できたの 

だと思います。 

思い出しますと、入 

会した頃は、いつ辞め 

ようかと思っていまし 

たが、一年に約 45回位の例会があり、毎回、い 

ろいろな方の卓話を聞くことができ、楽しみです。 

あと何年位、在籍できるか判りませんが、面倒を 

みてやって下さい。               （概要にて） 
 

例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

 

会 員 出席（出席対象 21名） 事前メイク者 

３１名 ２５名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/2) 

１名 ９６．３０％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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